

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°04 /AONO/C.KTBA/MO/CIPM-TR/2022 DU14/02/2022 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION DES TRONCONS DE ROUTES COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN Long=5,2 Km,T2 :ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km DANS LA COMMUNE DE KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN.

Financement : BIP MINTP, Exercice 2022.

Imputation :

Le Maire de la Commune de KOUTABA, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de l'Etat du Cameroun, un Appel-d'Offres-National Ouvert pour la réalisation des travaux sus indiqués.

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Dans le cadre de la campagne de réhabilitations des routes communales pour l'exercice 2022, le Maire de la Commune de KOUTABA, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National ouvert pour **L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION DES TRONCONS DE ROUTES COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN Long=5,2 Km,T2 :ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km DANS LA COMMUNE DE KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN.**

2. Allotissement

Les travaux sont repartis en **un (01) lot unique** comme suit :

Région	Département	Tronçons	Longueur estimée (km)	Budget Prévisionnel TTC	Délai (mois)	Type d'intervention
Ouest	NOUN	ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN	5,2 Km	27 000 000	03	REHABILITATION
		ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE	3,2 Km			
TOTAL			8,4Km			

3. Consistance des travaux :

Ces travaux consisteront **LA REHABILITATION DES TRONCONS DE ROUTES COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN Long=5,2 Km, T2 :ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km DANS LA COMMUNE DE KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN..**

Il s'agira d'une combinaison des méthodes de Haute Intensité d'Equipements HIEQ et de Haute Intensité de Main-d'œuvre (HIMO).

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- Débroussaillage,
- Abattage d'arbre
- Déblai ordinaire mis en dépôt
- Remblai en grave latéritique provenant d'emprunt ;
- Mise en forme de la plateforme ;
- Reprofilage compactage ;
- Couche de roulement en graveleux latéritique ;
- Curage de buses ($\phi \leq 1,5$ m) et des dalots ($H \leq 1,5$ m) ;
- Fourniture et pose de buses métalliques ϕ 800 mm ;
- Puisard en maçonnerie pour buse ϕ 800 mm ;
- Tête en maçonnerie pour buse ϕ 800 cm.
- Dalot et béton armée de 2x15x6 m
- Tête de dalot et béton armée de 2x15x6 m

4. Participation et origine :

La participation à cet appel d'offre est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de BTP de droit camerounais:

5. Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Publics du Ministère des Travaux Publics Exercices 2022, Imputation : -----

6. Délai d'exécution :

Le délai global d'exécution des travaux est de 03 mois calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

7. Cautionnement provisoire (garantie de soumission):

Les offres devront être accompagnées, d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) d'une durée de validité de cent vingt (120) jours établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par un établissement financier de premier rang agréé par le Ministre en charge des Finances. Le montant en FCFA de ladite garantie est de **540 000 (cinq cent quarante mille) Francs CFA.**

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté au Secrétariat Général de la Mairie de KOUTABA.

9. Acquisition du dossier d'appel d'offres :

Le dossier d'Appel d'Offres sera obtenu à la Mairie de KOUTABA, sur présentation d'une quittance de versement à la recette municipale de la Commune de KOUTABA d'une somme non remboursable de **54 000 (cinquante-quatre mille) F CFA** au titre des frais d'achat de dossier.

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant l'Entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

10. Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'Offre financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.

Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

11. Remise des offres :

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en Sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au Service de Passation des Marchés Publics de KOUTABA, tél 677947336:, au plus tard le **09/03/2022 à 13 heures**, heure locale, déposée contre récépissé et devra porter la mention:

**«AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°04 /AONO/C.KTBA/MO/CIPM-TR/2022
DU 14/02/2022 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION DES TRONCONS DE ROUTES
COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN
Long=5,2 Km,T2 :ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km DANS LA COMMUNE DE
KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN.**

Financement : BIP MINTP, Exercice 2022.

Imputation : -----
A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

12. Recevabilité des offres

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres ou celles ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques seront irrecevables.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois à la date initiale de remise des offres.

13. Ouverture des offres :

L'ouverture des offres aura lieu le **09/03/2022 dès 14 heures précises** dans la salle des acte de la Commune de KOUTABA.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1^{er} étape: Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1),
- 2^{eme} étape: Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)
- 3^{ème} étape: Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

14. Critères d'évaluation des offres :

a.Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission ;
- Présence de documents falsifiés dans le dossier de soumission, ou de fausse déclaration ;
- Note technique inférieure à 70% de l'ensemble des critères ;
- Absence d'une pièce administrative non régularisée dans quarante-huit heures (48h) hors mis la caution de soumission. ;
- Absence d'attestation de non abandon de marché, signée sur l'honneur ;

- Omission d'un prix unitaire quantifié.

b. Critères essentiels (10 critères)

- Références générales de l'entreprise oui /non
- Présence d'un rapport de visite des sites oui/non
- Capacité financière de l'entreprise oui/non
- Nombre et qualification du personnel de chantier oui/non
- Nombre et qualité du matériel de chantier oui/non
- Organisation, méthodologie, et planning d'exécution des travaux oui/non

Expériences Générales de l'entreprise dans le domaine BTP

15. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date initiale fixée pour la remise des offres.

16. Attribution du marché

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les capacités techniques et administratives requises.

17- Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès du Maire de la Commune de KOUTABA, à koutaba Tél : 677947336 /

21 Fév 2022

KOUTABA, le 17.FEV.2022

LE MAIRE



Ampliations :

- PREFET/NOUN
- ARMP/OUEST(pour publication)
- Président CIPM/C-KTBA
- DDMAP/Noun
- Affichage
- Chrono/Dossier

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

WEST REGION

NOUN DIVISION

KOUTABA COUNCIL

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

RÉGION DE L'OUEST

DÉPARTEMENT DU NOUN

COMMUNE DE KOUTABA

NOTICE OF OPENNATIONAL INVITATION TO TENDER

N°04 /AONO/C.KTBA/MO/CIPM-TR/2022 DU14/02/2022 for the réhabilitations Works of the Municipal road sections COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN Long=5,2 Km,T2 :ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km DANS LA COMMUNE DE KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN.

“EMERGENCY PROCEDURE”

1.

The Mayor of KOUTABA, Contracting Authority, hereby launches an open national invitation to tender for the realization of the construction of the réhabilitations Works of the Municipal road sections COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN Long=5,2 Km, T2: ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km in KOUTABA council in the NOUN Division.

Description of works

Construction works for this tender file shall comprise activities included in the estimate task.

Execution dateline

The maximum execution deadline provided by the Project Owner for the execution of the works for this tender file shall be **three (03) months**.

This deadline takes effect from the date of notification of the service order to start works. for the réhabilittion work of the Municipal road sections COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN Long=5,2 Km,T2 :ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km

4.

Participation

Participation in this invitation to tender is open on equal conditions to the construction companies based in Cameroon. Participation of Joint ventures is permitted only if the representative is appointed and the specific power of each member of the group clearly defined.

5.

Funding

Construction works within the frame work of this tender file are funded by the 2022 PUBLIC INVESTMENT budgets PIB

Each bidder shall enclose in his bid, as shown in the point 4 below.

This bid bond shall be issued by a first-ranking banking institution approved by the Ministry in charge of Finance as on the list presented in section 12 of this tender file. The bid bond shall remain valid, thirty days after the expiry date of the bid.

6.

Acquisition of tender file

The Tender file in the French language may be obtained from the KOUTABA town hall, Phone: 677 94 73 36/ 694 65 17 68 as from the date of publication of this notice upon presentation of a receipt of payment to the **Municipal Treasury of KOUTABA** of a non-refundable sum according to the table below.

7.

Submission of bids

Each bid drafted in English or French in 07 (seven) copies including 01 original and 06 copies marked as such, should be deposited at KOUTABA town hall, no later than 09/03/2022 at 13 o'clock local time in a sealed envelope. Beyond this time, no offers will be accepted. No regularly submitted bid may be modified or removed and must be marked:

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°04 /AONO/C.KTBA/MO/CIPM-TR/2022 DU14/02/2022 for the réhabilitations Works of the Municipal road sections COMMUNALES TI: ENTREE KOUNDJA (INTER N°6)-CARREFOUR MANDJA MOSQUEE –ENTREE MAGNIGOUEN Long=5,2 Km,T2 :ENTREE MOSQUEE NJIMONOUN –GARE ROUTIERE Long 3,2Km DANS LA COMMUNE DE KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN ”

EMERGENCY PROCEDURE”

‘To be opened only at the bid opening session’

A receipt shall be issued after reception of bids.

8.

Admissibility of bids

The administrative documents required shall be produced in originals or true copies certified by the relevant services, and in accordance with the Special Rules and Regulations of the invitation to tender; otherwise the bid shall be rejected. They shall not be older than three (03) months

at the time the bids are deposited or must have been produced after the signing of the tender notice.

Any bid not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall not be received. Especially, the absence of a bid bond issued by a first-ranking bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the tender file documents shall lead to the outright rejection of the bid without room for further appeal.

9.

Opening of bids

The opening of bids shall take place in two phases. The first phase shall comprise the opening of Administrative and Technical documents. The financial bids shall be opened in the second phase.

Administrative documents and technical bids shall be opened on 09/03/2022 at 13 o'clock local time, by the Municipal Tenders Board in the conference hall KOUTABA Town Hall, in the presence of bidders or their authorized representatives with right proof of their mandate.

The opening of financial bids shall take place after the evaluation of Technical bids and only bidders that shall have a score greater than or equal to 80% shall be invited.

10. Evaluation criteria

Evaluation will be in accordance with the eliminatory criteria, then according to the criteria considered essential in the binary system (yes or no).

a. Eliminatoire criteria

- Absence of the bid bond;
- Presence of falsified documents in the submission file, or false declaration;
- Technical score less than 80% of all criteria;
- Absence of an unregulated part within forty-eight hours (48 hours) without placing the bid bond. ;
- Absence of certificate of non-abandon of public contract sign honor;
- Omission and price list of quantify unit price.

b. Essential criteria (10 criteria)

- General references of the company ;
- Presence of site visit report ;
- Financial capacity of the company ;
- Number and qualification of site personnel ;
- Number and quality of site equipment ;
- Organization, methodology, and work execution schedule.

11. Award of contract

The Contracting Authority will award the Contract to the Tenderer fulfilling the conditions set out in points 34.1 and 34.2 of the Special Regulations of the Invitation to Tender.

12. Validity of bids

Bidders will remain committed to their bids for ninety (90) days from the deadline set for submission.

13. Additional information

Clarifications on any technical aspects of the tender file can be obtained at the KOUTABA Council or by calling the phone number: 677 94 73 36 / 694 65 17 68

KOUTABA,

11.7 FEV 2022

The Mayor

(Contracting Authority)

Copies to :

- NOUN Senior Divisional Office;
- ARMP / WEST;
- KOUTABA Council;
- President Tenders Board KOUTABA Council ;
- Notice board;
- Archives.

